

平成30年8月8日

関係各位

第38回全日本バレーボール小学生大会  
実行委員長 木村 憲治

## 全国大会の競技方法について

まずは、『第38回全日本バレーボール小学生大会 全国大会』における熱中症対策の競技方法については、連絡や通知、公表方法について不手際による混乱を招いたことに全国大会に出場する子どもたちや指導者の方々、保護者の方々や応援団の方々に深くお詫びを申し上げます。また、惜しくも全国大会に出場できなかった方々や、小学生バレーボールファンのみなさま方にも多大なるご心配をおかけ致しました事、重ねてお詫びを申し上げます。

さて、標記の件について関係各所でご議論をいただき熱中症対策と致しまして、7点と14点で給水のためのテクニカルタイムアウトを取ることとし、その他につきましては通常通りの競技方法で実施する事で決定を致しました。

また台風対策につきましては、8月9日の朝6時30分現在の気象状況で判断をさせていただきます。その通知は選手村のホワイトボード掲示板のほか、日本小学生バレーボール連盟のfacebookで通知をさせていただきます。

アドレスは (<https://www.facebook.com/jeva1979>) です。

以上、チーム責任者のみなさまにおかれましては子どもたち及び指導者各位の体調管理を徹底していただきますようにお願い申し上げますと共に台風情報や台風が関東地方に上陸した場合の交通情報など今後の情報に十分注意して下さいますようにお願い致します。

最後に、今大会が皆様に取りましていい大会でありますように、また選手である子どもたちが練習の成果が遺憾なく発揮できますように祈念を申し上げます。